



MIRABEAH

2 Pièces

106 m²

Réf. LM860

12 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très beau 2 PIECES tout en façade avec vue sur la mer, situé dans un immeuble prestigieux et de grand standing à quelques pas du Casino de Monte-Carlo. Cette résidence offre de nombreuses commodités : gardiennage 24 heures sur 24, air conditionné, piscine à eau de mer, d'une salle de fitness. D'une surface totale de 106 M2, il se compose de : hall d'entrée, séjour sur terrasse, une chambre sur terrasse, une cuisine équipée, une salle de bains complète, une salle de douches complète, un dressing. Il jouit d'une terrasse de 24 M2 avec vue sur la mer. Loué avec une cave et un parking double.

Very attractive 2 ROOM apartment with sea view, located in a prestigious, high-standard building just a few steps from the Casino de Monte-Carlo. This residence offers a host of amenities, including 24-hour security, air conditioning, a seawater swimming pool and a fitness room. With a total surface area of 106 M2, it comprises an entrance hall, a living room opening onto a terrace, a bedroom opening onto a terrace, a fitted kitchen, a bathroom, a shower room and a dressing room. It has a 24 M2 terrace with sea views. Rented with a cellar and double parking.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com